

# Instructivo para la participación en las Jornadas de Investigación de la UM | **2025**

**DIUM** | Dirección de Investigaciones de la Universidad de Mendoza

## Instructivo para la participación| Modalidad Exposiciones

### De la Exposición

Las presentaciones orales son presenciales para la sede UM e híbridas para sede Río Cuarto y sede San Rafael, a cargo del director/a o un miembro del equipo de investigación.

Cada expositor cuenta con un **máximo de 7 minutos** de exposición, acompañando de una presentación de **1 diapositiva**.

### Entregables

Se proporcionará una plantilla básica editable de PowerPoint con un campo libre para su diseño.

Su armado debe respetar el contenido según la consigna de la Jornada

### Contenido

El contenido de la exposición deberá estar dirigidos a expresar clara y sintéticamente:

**¿Qué estamos investigando? Tema de investigación**

**¿Cuál es la resonancia o contribución en el medio social, productivo, tecnológico o ambiental de los resultados esperados de la investigación a nivel local, regional o global?**

### Tiempos

En las jornadas seremos estrictos con el tiempo dado el alto número de participaciones programadas. A los 5 minutos se dará aviso que restan 2 y se dará por finalizada la participación a los **7 minutos**.

La fecha límite para la presentación obligatoria del material digital es el **26 de septiembre de 2025, hasta las 22:00h.**

### Link

Enviar los archivos en formato PDF (.pdf) de la presentación al [ENLACE](#) compartido por correo electrónico y elegir la carpeta que corresponde al tipo de proyecto (PIDIUM, PIUMO, RADU)

## Instructivo | Modalidad E-Poster

### De la Participación

Los e-póster serán presentados en la Jornada y formarán parte del Repositorio institucional. Resulta de vital importancia contar con este material que serán albergados en nuestra página web. Es un modo de difusión de la actividad de Ciencia y Técnica de nuestra Universidad, se entiende, entonces el compromiso y obligatoriedad de esta actividad.

### Entregable

Se proporcionará una plantilla básica editable de PowerPoint con un campo diseñado para el desarrollo de la información.

### Contenido

La filmina que constituirá del e-póster debe ser una carta de presentación del proyecto de investigación.

Resulta de vital importancia la síntesis y especificidad de lo informado para ilustrar la naturaleza de la investigación en desarrollo.

Se propone respetar las columnas en la disposición de la información para hacer una lectura continua de todos los proyectos en desarrollo de la investigación UM.

**¿Cuál es el Tema de Investigación?**

**¿Cómo se inserta la investigación en la tradición UM (línea de investigación, antecedentes institucionales del tema, continuidad de grupos, etc.)?**

**¿Cuál es el aporte al medio social productivo, tecnológico o ambiental**

Las convocatorias deben alinearse dentro de los PIUA: Proyectos de Investigación de Unidades académica, independientemente de las modalidades propias de cada facultad.

### Modo de entrega

El e-póster se entrega en una única filmina en formato editable (power point), hasta el día **viernes 26 de septiembre, hasta las 22:00 h.**

Referenciar el archivo de la siguiente manera: Nombre y Apellido del Director – Unidad Académica-Jornadas 2025-E POSTER, enviado al correo [dium@um.edu.ar](mailto:dium@um.edu.ar)